
令和４年度第６回理事会議事録 

日   時   令和４年１０月２８日（金）午後７時００分より 

場   所   麻生商店街事務所 

出 席 理 事     木村 弘  理事長 

    佐藤 典子 副理事長 

    劔物 忍  専務理事 

柏崎 辰徳 理事 

中村 恵美 理事 

加納 洋平 理事 

 

欠 席 理 事     生嶋 宏治 副理事長(委任状) 

内平 淳一 理事(委任状) 

井上 尚謙 理事(委任状) 

 

 

  

事 務 局   奈良  正彦  

  

会 議 次 第  １、開  会： 

２、挨  拶：  

 

理事長挨拶 特になし 

議長の氏名 劒物専務理事 

定刻に至り、専務理事劒物忍氏開会を宣し、本日の理事会は定足

数を満たしたので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が

議長となり、議案の審議に入った。 

 

議案 1について １０月２０日に三役会を劒物、理事長、生嶋氏出席の上開催した。 

三役会では(1)の理事会議事録については、各自確認することとし、

議場に諮ったところ異議なく承認とするとなったので、理事会に報

告、理事会では特に異議なく、承認とされた。 

(2)の 50 周年記念事業について三役会討議内容を報告、その後議場

に諮ったところ、記念誌については、佐藤副理事長、中村氏、りあん

メンバーにて話し合いのうえ進めていくこととし、承認とする。 

 

議案２について 佐藤氏の社会保険加入につき三役会での討議内容を報告、その後

議場に諮ったところ特に異議なく議案書のとおり承認とする。 

 

議案３について インターネットについて、事務局作成資料に基づいて審議、事務

所のギガらく Wi-Fiは解約とする。りあんインターネットについて、



ギガらく Wi-Fiは解約、ＯＣＮ光 for VPNについては、ライトなプ

ランへ変更する。以上を確認したのち解約などを行うこととし、全

員了承し可決される。。 

 

議案４について 今期除雪費の値上げについて、審議する。Ｔ・ＭＩＮＤと理事長と

の事前打ち合わせでは、1シーズン当たり３５０,０００円ほどを希

望とのことで、再度話し合い契約書を交わすものとする。担当は理

事長、理事会にて承認し契約締結とすることとし、次回理事会にて

審議する。 

  以上について審議し、全員了承し可決される。 

 

議案５について 来年１月の「街の灯り事業」について議案書に沿って審議、実施に

ついて実施時期２０２３年１月２６～２８日とし、アイスキャンド

ルは１２０個発注とする。会場、予算は、議案書通り。以上につき審

議し、可決される。 

 

報告事項について 議案書に沿って確認、女性部については、別紙「麻生発・子ども

ネットワーク会議」について報告、１１月７日会議への出席要請あ

り。 

１１月２４日の区商連意見交換会出席は、理事長、佐藤氏、劒物氏出

席、交流会は佐藤氏に代わり加納氏出席で決定。 

その他、事務局から半期収支決算について報告。 

以上にてすべての議案の審議を終わり、午後９時３０分終了となる。 

 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作成し、出席理事がこれに記名押印する。 

 

 

令和４年１０月２８日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    劔物 忍          

 

    木村 弘          

 

    佐藤 典子         

 

     生嶋 宏治(欠席)      

 

     柏崎 辰徳         

     



    井上 尚謙(欠席) 

 

中村 恵美         

 

    内平 淳一（欠席） 

     

    加納 洋平        


